

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation (GI)* Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X Semester II Di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan pada T.P.2015/2016 ” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. Khairul Amdani sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Dr. Ridwan A. Sani, bapak Dr. Karya Sinulingga, dan bapak Akhafi Maas Siregar, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Mukti Hamzah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Akhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M. Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua terbaik Ayahanda Malun Saragi dan Ibunda Halidah Siregar yang selalu memberikan dukungan berupa perhatian, do'a dan materi kepada saya dalam menyelesaikan studi S1 saya di UNIMED ini. Juga teristimewa kepada kakak ternarsis saya Fitri Maulida Saragi, adik-adik saya Halimatu Sakdiah Saragi, Zulham Afandi Saragi, Sri Rahayu, dan Fahrudin Arazi yang telah menemani, dan mendukung saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk sahabat-sahabat terbaik saya sejak awal perkuliahan “TTWW” Evitamala Siregar

(Tekdang), Jumlia Syaulani Rizki Dalimunthe (Markonah), Khoirul Ikhsan Pane (Biktum), Nurjannah Lubis (Atun), Rahimah Ulfah A.Z Lubis (Teknek), Rizki Fadilah Pulungan (Maemunah), dan Rani Nurzaini Harahap (Karaddul) yang selalu membantu, berbagi ilmu dan memberikan dukungan serta saran kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman. Terima kasih kepada teman-teman Fisika Dik B 2012 yang telah berjuang dan belajar bersama saya dalam menyelesaikan studi selama 4 tahun belakangan ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 2016
Penulis

Zulviana Oktari Saragi

THE
Character Building
UNIVERSITY